



5 Avril 2025

Mont Phare de Lumière [Valence d'Alcantara (Cáceres) - ESPAGNE]

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes.



Méditez sur mon fils **JOHN**, faites-le, ainsi vous connaîtrez votre Dieu, mon Dieu, de plus en plus chaque jour. Priez beaucoup, mes enfants, ne cessez pas de prier, ne soyez pas paresseux, faites-le.

Le monde s'écroule à cause du péché, Satan y pénètre très vite à cause du péché, il enlève beaucoup de mes enfants, je souffre comme mon Fils que ses enfants aillent à la perdition à cause du péché, mes enfants. Soyez courageux, dans les tentations vous savez ce que vous devez faire, demandez la miséricorde de votre Créateur, mon Créateur, mon Fils d'Amour, l'Esprit Saint mon Époux Sanctificateur et aussi votre Mère, moi, pour vous mettre à l'abri de toutes les tentations que vous aurez. Je vous ai dit « ne soyez pas paresseux » et je veux vous dire de remplir les églises, pourquoi n'allez-vous pas à l'église, si la Divinité est là, combien de fois vous ai-je dit, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, il y a mon Fils qui vous attend, pourquoi êtes-vous si tièdes ? Mes enfants, si vous voulez gagner le Ciel, vous devez rechercher l'humilité, la persévérance, aller, aller vers votre Dieu et lui dire : « Seigneur, me voici, que ta volonté soit faite, ne m'éloigne pas de toi, je veux être toujours à tes côtés, tu es mon Créateur et Seigneur, tu m'as donné la compréhension du bien et du mal, pourquoi ne prenez-vous pas, mes enfants, le bien ? Ne savez-vous pas que toutes ces choses qui se passent dans le monde, mon Dieu votre Dieu comprend tout et que ce sont des choses qui se passent pour que l'homme puisse se tourner vers le Ciel, se mettre à genoux et demander pardon pour tous ses péchés, combien de sacrilèges l'homme commet-il chaque jour ! Mais il y a aussi une grande chose, sa Résurrection, mais regardez combien de douleur, combien de souffrance, quelle couronne d'épines, quelles chutes, baiser le sol, flagellation, lances, cloué sur la Croix, l'Amour des amours, n'avez-vous pas de compassion, ne voyez-vous pas qu'un Dieu tout entier, votre Dieu est si humilié ? Et il est encore humilié par les péchés des hommes, c'est pourquoi je fais ces mouvements et ces apparitions dans le monde pour attirer mes enfants et les sauver de

la mort de la noirceur de l'enfer ; venez à mon Fils, aimez mon Fils, cherchez mon Fils, vous serez tous heureux si vous êtes toujours avec votre Dieu, ne vous éloignez pas de lui, ne vous éloignez pas de lui.

Mes enfants, je vous ai dit tant de fois que je venais au monde pour sauver le monde avec mon Fils et ici je vous apporte un phare de lumière pour que vous puissiez avec moi demander la miséricorde et le pardon pour les pauvres pécheurs.

Ne critiquez pas le Pape, ne le critiquez pas, ne dites pas de mal du Pape, mais où allez-vous mes enfants ? Si c'est mon Dieu votre Dieu qui juge, qui êtes-vous pour juger quoi que ce soit ou qui que ce soit ?

Soyez au service de l'Église, cherchez des prêtres pour vous administrer le sacrement du salut, dont beaucoup de mes enfants se moquent aujourd'hui, qu'ils aillent à l'église ou non. Je vous ai dit il y a quelque temps que quatre-vingt-cinq pour cent des chrétiens catholiques, apostoliques et romains se disent croyants, mais n'agissent pas comme tels, parce que vous devez prier pour sauver tant de vos frères et soeurs qui se disent croyants mais n'agissent pas comme tels, Celui qui croit donne sa vie, il est aux côtés de son frère, il aide son prochain, il fait le bien, il ne veut pas la guerre, il ne veut pas le ressentiment, ni la colère et aujourd'hui l'homme, comme je vous l'ai dit tant de fois, comme les chefs de gouvernement qui se réunissent et disent qu'ils cherchent la paix et ce qu'ils cherchent, c'est la guerre.

C'est pourquoi, mes enfants, priez beaucoup, priez beaucoup, vous ne comprenez pas cette prière, n'est-ce pas ? Eh bien, priez parce que moi, votre Mère, je vous dis de le faire et ces prières vont au Ciel avec moi à mon Seigneur Créateur et Il sait quoi en faire, combien d'âmes ont été sauvées en priant pour prier, mes enfants, combien d'âmes ont quitté le Purgatoire pour prier ! Fina mon enfant, ils doivent encore prier pour toi un peu plus, un peu plus, mais tu es sauvée.

Mes enfants, venez dans ce lieu de prière et d'amour et maintenant, comme je l'ai dit tout à l'heure, faites pénitence pendant ces jours de la crucifixion et de la mort de mon Fils, qui est crucifié et ressuscité chaque jour, mais qui souffre aussi parce que le péché de l'homme blesse son Créateur. Croyez en lui, aimez-le, dites-lui, Père, que tu es tout pour moi, que tu m'as créé et que je veux être à tes côtés le jour où il me dira : « Viens, fils ou fille, dans les demeures célestes ». Vous devez tous prier tout au long de la journée, du lever au coucher : « Je t'aime Seigneur, je t'adore Seigneur,

je t'aime Seigneur, je t'aime Seigneur, ne quitte pas mon Seigneur, je veux te chercher toujours, je veux que tu sois à mes côtés, envoie-moi l'Esprit Saint pour me donner cette Pentecôte que je dis si souvent aux âmes, aux saints et au monde ».

Cherchez votre Dieu dans le Tabernacle, allez à la messe tous les jours mes enfants, tous les jours et je vous dis, comme je vous l'ai dit tant de fois, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, arrêtez de vous disputer, arrêtez d'avoir de la rancune l'un envers l'autre, non, non mes enfants vous devez être aimants comme votre Dieu est aimant, vous devez être saints comme votre Dieu l'a dit, soyez saints comme votre Père céleste est saint, cherchez, appelez, Il est toujours là, attendant les bras ouverts ce pardon, Ne soyez pas fous, soyez, mes enfants, comme ces jeunes filles aux lampes allumées, les folles et les prêtes, soyez prêts, toujours prêts à dire : « Seigneur, me voici, que ta volonté soit faite maintenant, jusqu'à la fin de mon jour, de ma nuit, comme tu le veux », je t'aime Seigneur, je t'aime de toute mon âme, je t'aime, je t'adore, ne m'abandonne pas, je veux te trouver Seigneur pour que je fasse de ma poitrine un tabernacle où tu entres toujours, pour t'adorer jour et nuit.

Alors mes enfants, vous devez le faire, Dieu en premier, Dieu en dernier, Il est la Présence, Il est votre Créateur, mon Créateur, combien de fois ai-je aussi regardé le Ciel vers les psaumes et dit « Père voici ta petite fille et je veux t'avoir toujours dans mon coeur » et elle a été assistée parce que regardez, et vous savez Gabriel est venu lui dire « prépare-toi Marie parce que tu seras la Mère du Sauveur » et j'ai dit « qu'il me soit fait selon ta Parole », eh bien vous devez tous le dire, qu'il me soit fait comme Tu l'ordonnes mon Seigneur.

Et maintenant, mes enfants, comme toujours, je ne vous dis pas au revoir, je pars avec vous et je vous ai dit tant de fois que lorsque vous nommez le Phare de Lumière, je suis là, mais maintenant, comme toujours, la bénédiction de Dieu le Père tout-puissant, mon Fils d'Amour, l'Esprit Saint mon Epoux Sanctificateur et moi votre Mère Miriam, Coeur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière.

Adieu mes petits, adieu mes enfants, adieu, adieu, adieu....

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- **BIC: BSCHESMM**

Merci.

✓ **Courriel:** asociaciónfarodeluz1@gmail.com
